



## Descartan en MC que alguno de sus legisladores quiera irse a Morena

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Patricia Mercado, senadora de Movimiento Ciudadano y quien encabeza la lista plurinominal del partido para la Cámara de Diputados, descartó que alguno de los

próximos legisladores que integrarán las bancadas naranjas en el Congreso se sume a Morena.

“Yo no veo en el panorama la posibilidad de que alguien se vaya a Morena o a cualquier otro grupo parlamentario en el cambio de

la Legislatura... es un derecho del congresista quedarse en la bancada o si ve que ya no tiene mayores acuerdos, irse, pero en este momento no veo ningún problema”, dijo Mercado.

Previo que el grupo parlamen-

tario de MC en la próxima Legislatura será “activo, diverso y plural” y afirmó que incluso podrán “estar de acuerdo con algunas propuestas del gobierno federal” y con la futura administración de Claudia Sheinbaum.

“Viene una fracción interesante, activa, diversa y plural, incluso al interior del partido, con posiciones distintas sobre algunos temas... entonces, yo tengo una muy buena expectativa”, auguró.

Sobre las reformas electoral y al Poder Judicial, impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, indicó que impulsará el diálogo y la construcción con todos los sectores.

“Viene discusiones muy importantes... estamos de acuerdo en que necesitamos una reforma judicial para verdaderamente lograr justicia en nuestro país, la discusión es cómo (hacerlo)”, señaló la emecista, quien reconoció que le gustaría coordinar MC en San Lázaro. ■